

-
- **Materia: Desarrollo humano.**
 - **Cuatrimestre: 6to**
 - **Alumno: Airy del Rosario
Bautista Guillén.**

1.2.1 la persona es mas que la suma de sus partes.

Asch fue el pionero en la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas, las cuales estuvieron influidas por la psicología de la Gestalt y convencido que todo es mas que la suma de sus partes, es decir que todas las sumas tienen el resultado del todo y por ende todo lo que somos refleja ma que lo que podemos ser en partes.

Los principios de la formación de impresiones formulada por Asch.

Las personas se esfuerzan por formar una impresión de otra.

Podemos causar diferentes impresiones.

Las impresiones poseen una estructura.

Cada rasgo puede transmitir algo diferente.

Modelos de combinación lineal.

Wishner interpreto los resultados de Asch, mostro que si se conocen las relaciones de rasgo, se puede predecirlas respuestas, creía que todo podría ser mas predecible de lo que parecía a simple vista.